



外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じられるようになってきました。ひと夏で真っ黒に日焼けした子どもたち！休みの楽しかったお話をたくさんしてくれました。



大きいプールにもすっかり慣れ、浮き輪に入ってバシャバシャと泳いだり、顔をつけてみたりダイナミックに遊ぶようになりました。水が苦手だったお友だちも泣かずにシャワーができるようになったり、大きいプールで遊べるようになったり、それぞれに楽しむことができました。プールの前の体操も上手で、屈伸をしたり、体の曲げ伸ばしをしたり、手足をブラブラしたり「はい、体操します」と言い子どもたちでし始まることもあります。思う存分プールを楽しんでいる子どもたちです。



お盆明けからトイレトレーニングに取り組み始めました。午前中のみパンツで過ごしています。まだまだパンツに出してしまうお友だちもいますが、トイレで排尿ができるお友だちが増えてきました。パンツに出ても「おしっこでたー」としっかり保育者に知らせることもできています。周りのお友だちが良い刺激になっているようでみんな嫌がることなくトイレに行き喜んでパンツも履いています。オムツがとれるには個人差がありますので、焦らずその子のペースで進めていきたいと思います。トイレで排尿ができた時には手の甲にはんこを押していますのでまた聞いてみてあげてください。

## ○エピソード記録○

避難訓練があった日、園庭であそんでいると4~5人が消防車の遊具に乗って遊んでいました。  
Aちゃん「地震が発生しました~地震が発生しました~」  
Bちゃん「大変です。急いでくださーい。」  
Aちゃん「先生のところに集まってくださーい」  
そんなやりとりをして遊んでいました。  
※日々の体験を遊びの中に取り入れて遊ぶことができます。  
また大人の言葉をよく聞いていますね。そのまま真似をして使っています。

## お知らせ

- 9月17日(木)にピザトースト作りのクッキングを行います。エプロン、三角巾、マスクを **9月10日(木)**までに持ってきてください。  
※マスクにも名前の記入をお願いします。
- 三宅夕梨ちゃんが今月末で退園し朝来幼稚園に行きます。
- 5月より入園していた大川稜人くんがお母さんの出産を終え神戸に帰りました。  
寂しくなりますが元気でね!!また遊びにきてね。

